

DEM WEIN AUF DER SPUR



Februar 2024: Vorfreude auf unsere Reisen nach Italien

Auch dieses Jahr erfahren wir wieder sehr großen Zuspruch auf unser aktuelles Reiseprogramm und können bzw. müssen einige Reisen bereits als ausgebucht melden. Das freut uns natürlich sehr, andererseits bedauern wir es immer, wenn wir Ihnen eine Buchungsanfrage absagen müssen. Doch zum Glück haben wir noch einzelne Reisen, für die wir noch einige Reiseplätze anbieten können.

Unsere Reisesaison in Italien beginnt im Mai mit unserer Weinreise nach Kampanien/ Amalfiküste, wo wir dieses Jahr erstmalig im Frühling zu Gast sein werden. Gefolgt von unserer [Reise vom 3.- 10. Juni nach Ost- und Südostsizilien](#), die sozusagen eine Fortsetzung unserer beiden letztjährigen Sizilienreisen darstellt und die Entdeckung Siziliens komplettiert. Aufgrund der guten Fluganbindung nach Catania beginnt unsere Reise zwar erneut in der Ätnaregion, führt uns dann jedoch u.a. in die sizilianischen Barockstädte im Inneren der Insel, wo wir auch direkt in Modica wohnen werden. Auf unserer Reise dorthin steht ein Besuch im weltberühmten Tal der Tempel von Agrigent auf dem Programm. Das traumhaft am Meer gelegene Syrakus mit seiner schönen Altstadt auf der Halbinsel Ortigia sowie die historische Neapolis sind ebenfalls Bestandteile unseres Reiseprogramms.



Viele Gäste sind immer wieder von der Vielfalt des sizilianischen Weinbaus begeistert, die wir Ihnen im Rahmen unserer Reisen vorstellen. Im Verlauf unserer Tour werden Sie beispielsweise die unterirdische Kellerei des Weingutes Planeta sowie das Amphorenweingut COS kennenlernen. Es ist für uns immer wieder erstaunlich, wie unterschiedlich eine Rebsorte schmecken kann, wenn sie im Holzfass bzw. in der Tonamphore ausgebaut wird. Freuen Sie sich auf diese spannende Entdeckung während unserer dortigen Weinverkostung! Und dass wir auch immer einige der sehr guten regionalen Restaurants besuchen werden, sei nur nebenbei erwähnt. **Hier noch ein besonderer Reisetipp von uns:** Im Juni finden im antiken griechischen Theater von Syrakus [verschiedene Aufführungen antiker Tragödien](#) in italienischer Sprache statt. Ein sicherlich einmaliges Erlebnis vor einer beeindruckenden Kulisse, das auf jeden Fall einen Besuch und die Verlängerung unserer Reise um einige Tage wert ist.

Auch wenn wir uns jetzt erstmal auf das Frühjahr freuen, möchten wir noch auf unsere Weinreise in die mittellitalienische **Region der Marken vom 8. – 13. September** hinweisen, für die wir derzeit noch einige wenige Plätze verfügbar haben. Wohnen werden wir dort im wunderschönen Resort Santi Giacomo e Filippo, ca. 30 min. von Pesaro bzw. vom Meer entfernt. Wir erkunden diese noch sehr ursprüngliche Region genauer und lernen die dortigen Weine, wie beispielsweise den filigranen Weißen Verdicchio und den kräftigen Roten Rosso Conero besser kennen. Sehenswerte Städte wie Senigallia und Urbino sind genauso Teil unseres Programms wie die kleinen Seebadeorte Sirolo und Numana, die durch ihre pittoreske Lage am Rande des Nationalparks Monte Conero mit seiner beeindruckenden Steilküste sehr beliebt sind.



Unsere ausgesuchten **Reisepartner** ergänzen unser aktuelles Reiseprogramm beispielsweise mit schönen Radreisen im Rioja oder Belgien sowie exklusiven Segelreisen mit der Sea Cloud. Kochkursbegeisterten Gästen möchten wir die sehr individuellen Kochreisen nach Apulien empfehlen, wofür derzeit ebenfalls nur noch wenige Plätze zur Verfügung stehen. Gleiches gilt für den Zusatztermin unserer eigenen **Koch- und Weinreise vom 13.- 19. Oktober in die südliche Toskana/ Maremma**, bei der wir in einem schönen Hotel direkt am Strand wohnen, u.a. tolle Weingüter in und um Bolgheri besuchen und bei der uns ein Kochkurs mit Wolfgang Pade und Moritz Crone-Rawe erwartet.



Herzliche Grüße und einen schönen Start in den Frühling!

Ihr
Thomas Köster

Ps: Wir freuen uns auch über ein...

LIKE bei Facebook

“Kein Genuß ist vorübergehend; denn der Eindruck, den er zurückläßt, ist bleibend.”

- Johann Wolfgang von Goethe -

Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie sich unter www.weinspuren.de für den Empfang angemeldet haben bzw. mit uns in geschäftlicher oder freundschaftlicher Beziehung stehen. Sollten Sie irrtümlich in den Verteiler gelangt sein, so entschuldigen wir uns dafür.

[Klicken Sie hier](#) um sich aus dem Verteiler abzumelden.